## Petit déjeuner équilibré et débat sur les écrans

L'association Themis est intervenue dans la classe des CM3 de Mme Schmitt, et ce dans le cadre de l'Odyssée citoyenne.

De nombreux parents se sont joints à nous pour commencer la matinée autour d'un petit déjeuner (équilibré bien sûr).

Lors de l'intervention, nous avons abordé différents sujets: sensibilisation aux réseaux sociaux et l'usage responsable d'internet et des réseaux sociaux.

Ces écrans ont un impact énorme sur le développement de nos enfants, que ce soit pour la concentration, l'attention, le stress et les émotions.

Les enfants ont souvent accès à des contenus dangereux hors de la sphère familiale ou sur le portable.

Comment les protéger au mieux ou leur apprendre à gérer les émotions, les images qui leur sont envoyées ?

Nous avons décidé de nous réunir en soirée et d'inviter tous les parents qui se sentent concernés. Certains parents maîtrisent mieux le sujet que d'autres et nous fixerons une date en fonction de leur disponibilité au printemps.

Merci à la ville d'Illkirch qui mettra en place un permis internet pour les plus grands.







